

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 0998/2012 zur Sitzung Stadtrat am 13.06.2012

Sportentwicklungsplan: Ausweitung und Ausweisung von Laufstrecken (SPD)

Vor einem Jahr, im Mai 2011, wurde der Sportentwicklungsplan beschlossen, dass eine Ausweitung und Ausweisung von Laufstrecken geschehen soll. Durch kleinere Maßnahmen sollten hier die Attraktivität der Strecken gesteigert werden. Vorschläge zu Routen im Gonsenheimer Wald oder zu einem Stadtparklauf sind im Sportentwicklungsplan enthalten. In diesem Zuge sollte auch überprüft werden, in wie weit Laufflächen auch durch andere Sportler z.B. Inline Skater etc. genutzt werden könnten.

Wir fragen vor diesem Hintergrund die Verwaltung:

1. Wurde von den Verbesserungsmaßnahmen schon etwas umgesetzt?
2. Grundsätzlich sollte mit einfachen Mitteln die Markierung der Strecken durch Schilder und Kilometerangaben verbessert werden. Wo dies noch nicht der Fall ist, soll geprüft werden, ob die Beleuchtung der Strecke sichergestellt werden kann, um die Nutzungszeiten gerade in den Wintermonaten zu verbessern.
Wurden in dieser Richtung schon Überprüfungen angestellt oder schon Verbesserungen umgesetzt?
3. Am Rande von hoch frequentierten Laufstrecken sollen Möglichkeiten geprüft werden, um ggf. für Läufer Toiletten, Umkleideplätze oder auch Duschen anbieten zu können.
Ist hier schon etwas geschehen?
4. Wurde eine weitere Ausweitung von Strecken für z. B: Skater überprüft?

gez. Dr. Eckart Lensch
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion